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ATA Nº 06/extra/2022/CCNH  1 

Ata da sexta sessão extraordinária de 2022 do Conselho do Centro de Ciências Naturais e Humanas 2 

(ConsCCNH) da Universidade Federal do ABC (UFABC), iniciada às quinze horas e nove minutos 3 

do dia vinte e quatro de outubro de dois mil e vinte e dois, de forma remota pela plataforma 4 

ConferênciaWeb da Rede Nacional de Pesquisa. A sessão foi presidida por Rodrigo Luiz Oliveira 5 

Rodrigues Cunha, diretor do Centro de Ciências Naturais e Humanas da UFABC, e contou com a 6 

presença da vice-presidente Márcia Helena Alvim e dos Conselheiros: os representantes docentes 7 

titulares Célio Fernando Figueiredo Angolini, César Augusto João Ribeiro, Eduardo Peres Novaes 8 

de Sá, Juliana dos Santos de Souza Silva, Lívia Seno Ferreira Camargo, Luciano Soares da Cruz, 9 

Marco Antonio Bueno Filho e Otto Müller Patrão de Oliveira; e a representante técnico-10 

administrativa Thais Takahashi Sugimati. Convidados: Cristina Tiemi Nakanishi Dias, chefe em 11 

exercício da Divisão Administrativa do CCNH. Como Apoio Administrativo esteve presente 12 

Priscila Nakano Arakaki. Ausência justificada: o representante docente Luciano Soares da Cruz. 13 

Havendo quórum legal, Rodrigo abriu a sessão com a Ordem do Dia – 1. Minuta do plano de 14 

aplicação da RTI-FAPESP 2022 – Relator: Rodrigo Cunha – Rodrigo apresentou a minuta do 15 

documento, destacando os pontos principais de seu conteúdo. Cesar questionou a alteração do 16 

valor do subprojeto 6 pois a demanda parece já estar contemplada na RTI de 2021. Cristina 17 

esclareceu que a demanda elegível para enquadramento excederia o recurso disponível, e o 18 

coordenador informou que não seria possível o atendimento parcial; por isso, a demanda seguinte 19 

foi considerada para aplicação. Sobre a localização dos equipamentos seria necessária uma 20 

verificação junto à área demandante para certificar se são demandas diferentes ou não. Cesar 21 

propôs manter o tema em pauta para a sessão ordinária seguinte do Conselho, a fim de que a 22 

Divisão Administrativa realize os levantamentos necessários. Rodrigo propôs suspender a sessão 23 

e convidar o demandante, Thiago Branquinho, para a sessão para que esclarecesse as dúvidas do 24 

Conselho, sendo acatado. A sessão foi retomada às quinze horas e quarenta e seis minutos. Rodrigo 25 

informou que não foi possível contatar o docente e propôs encaminhar o tema à pauta da sessão 26 

ordinária seguinte, sendo acatado. Esgotada a pauta, o presidente deu por encerrada a sessão às 27 

quinze horas e quarenta e oito minutos, da qual eu, Priscila Nakano Arakaki, Secretária Executiva 28 

do CCNH, lavrei a presente Ata. 29 
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